

新しい年に向けて

年頭所感

農由多

市政新時代の創造を

謹んで新年のお祝詞を申し上げます。

愈々(いよいよ)平成18年の幕が開けました。「水と緑とふれあいのまち」を将来像とした後期基本計画が4月にスタートします。

1月に念願の中学校給食が全校実施され、春には保健福祉総合センターおよび中央地区センターが完成予定です。さらに、平成15年8月の財政危機宣言以降、市は大胆な市政構造改革に取り組み、それらの改革の芽がさまざまな分野で大きな木に育ちつつあり、18年度は財政調整基金に頼

公明党

改革推進で希望の東久留米市を

本年は現市政が2期目に挑戦する年です。大幅な税収の落ち込みや、三位一体による地方交付税の減額など、市財政は年々厳しい状況下におかれています。

この4年間、現市長は行財政改革を勢力的に推進しました。平成15年夏、財政危機宣言を発表し、税金のムダ使いを徹底的に無くす

農由多

市民の声を活かす開かれた市政を

あけましておめでとうございます。

景気はやや明るさが見えるものの、市民の皆さんは、増税と受益者負担の増額な

らない予算編成に取り組んでおります。「民間にできることは民間で」とスポーツセンターや児童館、地域センターなどの多くの公共施設に対する管理者制度導入に、私たち市民・市民クラブは、市民サービス向上に一層の努力をしております。

新設児童館「子どもセンターひばり」は、夜間や日曜・祝日の開館が予定されています。また、4月には公設民営の新しい保育園が開園し、新たな保育サービスが行われ、待機児の解消も着々と進む予定です。私たち市民・市民クラブ

は、「危機こそチャンス」と、新たな挑戦意欲を持ち、市政新時代創造のために現市政を支え、さらなる改革を推進することを誓います。

ために、行政評価制度を導入し、公務員でなくてもできる仕事は民間に委ね、可能な限り公務員を削減し市役所をスリム化する方向です。また、前市長が実現できなかった3事業を形態を変え、予算のかからない方法で実現させました。中学校給食は、市の栄養士が作成した献立を業者が調理し学校に配達する形で、本年1月には全中学校が実施となります。長年の懸案事項を民間活力導入で、当初の

で厳しい新春をお迎えと思えます。東久留米市政も、平成17年度は滝山小グループ跡地を売却して、なんとかつつまを合わせてきました。有地の売却は一時的な対策でしかなく、売った土地は戻ってきません。今後、市の財政再建は、行政だけでは限界があります。市民の皆さんに判断で

日本共産党

市民参加のまちづくりを

2006年、新しい年の幕開け、おめでとうございます。

今年、これまでのトップダウンの市政運営を、市民参加の民主的な市政運営に転換させる絶好のチャンスです。そして、子どもが生き生きつまち、若者が未来に羽ばたくまち、中高年者も安心して暮らせるまちを、一緒に創りましょう。東久留米の明日を明るく希望の持てるまちに改革するために、市民みんなで力を合わせましょう。

三位一体改革という名で国は自治体への補助金削減10億円を1億5千万円に縮小し、実現できました。公立ひばり保育園は、4月から公設民営化になりま

す。また、公明党が今回も指摘してきた市職員の給料表は、能力に応じた職務給に変更することが決まり、都職員給与表に移行しました。改革を推進しつつも、50項目を越える事業も実現しました。わが党はこれから

も市政を厳しく見詰め、市民の目線に立った改革を全力で推進してまいります。

きる市政の情報を提供して、皆さんと共に知恵を絞って進めていかねばなりません。少子高齢化が進み、団塊の世代を社会に迎え、これらの新しいパワーを市政に取り入れることが必要です。また、若い子育て世代にとっては、明るく、住みやすい街が望まれます。その

社会市民会議

誰もが安心して暮らせるまちに

明けましておめでとうございます。皆様にとって、新しい年が輝く一年となることをお祈り申し上げます。

「平和と環境の世紀」といわれたスタートした21世紀ですが、終わりの見えないイラク戦争や国際協調の名の下に自衛隊の派兵、そして憲法改悪への活発な動きと、いずれも憂慮すべきことばかりが続いています。今年こそ、平和への願いを結集し、形にしなればなりません。

ためには、市民の皆さんと行政が力を合わせ、元氣のある協働の街づくりを創りだそうではありませんか。民主・市民ネットワークは、市民の声を活かす党派として活動してきました。財政再建は緊急の課題であり、私たちの党派は、市民の声を行政に反映させる役目を果たしていきます。

環境市民派所属

2006年利権分配政治の復活を許すな

私が市議会の品位を下げていると前市政時代に問責を受けた。昨年の9月議会でも賛成少数で否決されたが提起された。「公務員を減らすな」を自分たちの議員定数削減反対というホンネとからめて身を削る改革に公然と反対する市議の多いこと。それこそ品位のない市議たちと思うのが如何?現市長は従来の裏で調整、利権分配の行政の

さて、21世紀は共生の世紀ともいわれています。昨年設立した「障害者自立支援法」でも、今年改正される介護保険制度でも、「地域での支えあい」が力ギとされています。子どもたちの安全においても「地域の眼」に大きな期待が寄せられています。

人は生まれてからその一生を終えるまでの間にそれ

ぞれのライフステージで「支える側」にも「支えられる側」にもなり得ます。納税者、受益者と市民を分けるのではなく、「誰もが安心して暮らせるまち東久留米」の実現のために、私たち社会・市民会議は福祉・生活サービスの向上を目指し、福祉社会のまちづくりを進めていきます。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

東久留米から全国に向けて

昨年の東久留米市のニュースの中で、私が最も印象に残っているのは、市立西中学校女子ハンドボール部の全国大会優勝です。本市から全国制覇のチームが誕生したことは本当にうれしいことです。このような感動を与えてくれた西中の皆さんに心から感謝いたします。市議会も西中の大活躍に負けないよう頑張っています。本市は全国に先駆け、財政の現状と行政のあ

進め方をひっくり返した。それは事務事業評価をホームページで市民と議会と同時公開する手法で市議会利権分配市議の度肝を抜いた。どだい市議会に根回しが先という気持ちの市議は与野党問わず圧倒的多数だろう。市議会では市長に食い下がる時、市民よりも先に情報が欲しいと発言をしている市議も少なくない。そんなのが今までの利権配分市議だ。市民に情報を全面公開する方向性を初めて示したのが現市長の成果であり、その一翼を担えたことを誇りに思う。私利私欲の政治解体元年を祈念する。

東久留米から全国に向けて

東久留米から全国に向けて

進め方をひっくり返した。それは事務事業評価をホームページで市民と議会と同時公開する手法で市議会利権分配市議の度肝を抜いた。どだい市議会に根回しが先という気持ちの市議は与野党問わず圧倒的多数だろう。市議会では市長に食い下がる時、市民よりも先に情報が欲しいと発言をしている市議も少なくない。そんなのが今までの利権配分市議だ。市民に情報を全面公開する方向性を初めて示したのが現市長の成果であり、その一翼を担えたことを誇りに思う。私利私欲の政治解体元年を祈念する。

それぞれのライフステージで「支える側」にも「支えられる側」にもなり得ます。納税者、受益者と市民を分けるのではなく、「誰もが安心して暮らせるまち東久留米」の実現のために、私たち社会・市民会議は福祉・生活サービスの向上を目指し、福祉社会のまちづくりを進めていきます。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

ののままの姿を包み隠さず公開しました。それが財政危機宣言であり、行政評価制度の導入です。平成18年はこの改革の成果が問われます。合併ではなく徹底した行政改革によって地方分権時代を生き抜く道を選択した以上、この改革を成し遂げなくてはなりません。人は困難に立ち向かう時、本当の力が試され、その困難を乗り越えた時に本当の力を手にします。この一年は多くの困難が予測されますが、これを乗り越え、全国に誇れる素晴らしいまちになることを信じ、今年も一年間全力で頑張ります。

議席番号	氏名	党派・会派	住所	電話番号
1	間宮 美季	無所属	社会・市民会議	
2	藤本 公子	公明党	東本町一五〇二	ブランチール第3東久留米304 (73)7643
3	沢田 孝康	公明党	公明党	小山五二二二三 (77)3836
4	細谷 祥子	無所属	市民クラブ	八幡町二一四三三 (78)0010
5	田端 六郎	無所属	市民クラブ	滝山五二二二二 (73)2403
6	原 紀子	日本共産党	日本共産党	幸町二二二一九 (75)5463
7	石井 道子	日本共産党	日本共産党	下里七一一一〇 (73)8527
8	富田 竜馬	民主党	民主・市民ネットワーク	小山一一一〇五 (連絡先) (75)5222
9	中野 淳子	民主党	民主・市民ネットワーク	学園町一六八 (21)9806
10	宮川 豊史	無所属	久留米ハートネット	南沢四一九五四 (50)3020
11	馬場 一彦	無所属	社会・市民会議	南沢二一一一〇 (71)2154
12	仲 隆広	公明党	公明党	下里四一一〇四〇六 (76)1105
13	上田 芳裕	公明党	公明党	滝山六一一八五〇二 (76)1401
14	篠宮 正明	無所属	市民クラブ	南沢一一六一四 (71)1538
15	野島 武夫	無所属	市民クラブ	水川台一一〇一八 (72)2565
16	並木 克巳	無所属	市民クラブ	神宝町二一六六 (79)2400
17	渡辺 建一	日本共産党	日本共産党	柳窪二一五五一 (75)8043
18	杉原 元雄	民主党	民主・市民ネットワーク	南沢五二一九八五〇八 (74)8205
19	白石 玲子	無所属	民主・市民ネットワーク	新川町一四一一 (74)9520
20	池田 治夫	無所属	環境市民派無所属	八幡町二一四一七 (75)3711
21	桜木 善生	社会民主党	社会・市民会議	滝山六二二六一〇一 (73)7600
22	岸 伊佐雄	無所属	市民クラブ	下里二一一一一 (71)4608
23	小山 慎一	無所属	市民クラブ	小山三一一一八 (71)4419
24	甲斐 次義	公明党	公明党	南沢一一二七一七 (71)7161